

Forum-Gewerberecht | Stehendes Gewerbe (allgemein) | Servicekraft bei Veranstaltungen

Autor	Beitrag
Stadtverwaltung Frankenthal 01.10.2015 17:06	:gruessgott: wir haben hier erstmals eine Veranstaltung im Herbst, bei der die Bedienungen ein Gewerbe als "Servicekraft" anmelden wollen/sollen.... in diesem Zusammenhang ist bei uns eine heiÙe Diskussion aufgekommen und die Frage wie dies auf dem Oktoberfest in München gehandhabt wird... melden die Bedienungen tatsächlich alle ein Gewerbe in München an? Ist vielleicht ein Kollege aus München hier aktiv, der uns diese Frage beantworten kann? :danke:

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: